



Pressemitteilung

Kassel, 20.12.2016

Firma Ullmann unterstützt Mehrgenerationenhospiz

2000 Euro für das Mehrgenerationenhospiz Heilhaus spendet die Firma Ullmann. „Es ist uns ein Anliegen, einen Beitrag zum Gemeinwohl zu leisten und eine soziale Einrichtung wie das Mehrgenerationenhospiz zu fördern“, sagt Geschäftsführer Tim Ullmann. Das Unternehmen ist auf Elektro-Anlagen spezialisiert und in Großalmerode ansässig.

„Wir freuen uns sehr über diese Unterstützung“, so Gerhard Paul, Geschäftsführer des Heilhauses. „Für Kinder und Jugendliche mit lebensverkürzenden Erkrankungen sind Klang- und Maltherapie entlastend und wohltuend. Die Spende ist ein wichtiger Beitrag dazu, dass wir diese Therapien anbieten können.“

Im Mehrgenerationenhospiz, das im April 2016 in Rothenditmold eröffnet wurde, werden schwerkranke Kinder, Jugendliche und Erwachsene palliativ-medizinisch und –pflegerisch versorgt und auf ihrem Weg begleitet. Für Familien werden verschiedene Formen der Unterstützung angeboten.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10
34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326-186
E-Mail c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org